

Con este espectáculo musical, el Ayuntamiento se sumó a La Noche de los Teatros de la CM.

## **Kotebel, Baldo Martínez y Nemo, protagonistas del III Madrid Art Music Festival**

**Vva. de la Cañada, 8 de abr.2018.-** El teatro del C.C. La Despernada se convirtió este sábado, por primera vez, en el escenario del Madrid Art Music Festival, un evento que tenía como objetivos acercar la música artística en general y la música progresiva en particular al público, así como el intercambio de experiencias entre músicos venidos de distintas partes del mundo.

El grupo local de rock sinfónico Kotebel, fundado por Carlos Plaza, encabezó el cartel, que finalizó con la actuación de la banda francesa Nemo, combinando rock sinfónico con grandes dosis de metal y jazz, además de atractivos arreglos de voces. Entre ambas actuaciones, el contrabajista Baldo Martínez presentó una propuesta acústica de vanguardia.

“Nuestro agradecimiento a Carlos Plaza y a Nathalye Engelke Santos, ambos vecinos del municipio, por proponernos la realización de este festival. Todo aquello que sirva para fomentar la música siempre va a contar con el apoyo de nuestro Ayuntamiento”, señaló el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez. Con este evento musical, el Ayuntamiento se sumó a La Noche de los Teatros de la Comunidad de Madrid.